

Como curiosidad de estos dos grupos, debo contarles que estos delincuentes han demostrado ser unos conductores muy hábiles, puesto que cuando se han visto acorralados, no solamente han alcanzado velocidades extremas, sino que han embestidos con otros vehículos a la hora de escapar.

Pues bien esta operación, y quiero felicitar a la Guardia Civil por el éxito de la misma, ha finalizado con seis detenidos y dos investigados en este momento, aunque debo decirles que continua también abierta, como es lógico. Entre todos suman más de 100 delitos contra el patrimonio y además se han recuperado más de 300.000 euros en mercancías robadas, procedentes de asaltos a camiones en Perales de Tajuña, en Fuentidueña de Tajo y en Getafe.